



*Paroisses de Sarrians
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Eglise

84260 Sarrians

04 90 65 43 60

sarrians.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°89 – 23 Juin 2019

HOMELIE DE MGR AUPETIT



Dédicace vient de *dedicatio* qui signifie consécration. La dédicace est la consécration d'une église au culte divin. Ce que nous célébrons par la dédicace chaque année, c'est la raison profonde pour laquelle la cathédrale Notre-Dame a été édifée : manifester l'élan de l'homme vers Dieu.

La cathédrale est née de la foi de nos aïeux. Elle manifeste la confiance en la bonté du Christ, son amour plus fort que la haine, de sa vie plus forte que la mort ainsi que la tendresse de nos parents pour la Vierge Marie, sa mère, qu'il nous a confiée comme son bien le plus précieux juste avant de mourir sur la croix.

Cette cathédrale est née de l'espérance chrétienne qui perçoit bien au-delà d'une petite vie personnelle centrée sur soi pour entrer dans un projet magnifique au service de tous, en se projetant bien au-delà d'une seule génération.

Elle est née aussi de la charité, puisque ouverte à tous, elle est le refuge des pauvres et des exclus qui trouvaient là leur protection. D'ailleurs, l'Hôtel-Dieu, qui fût toujours associé à la cathédrale, était le signe de cet accueil inconditionnel des pauvres et des malades.

Avons-nous honte de la foi de nos ancêtres ? Avons-nous honte du Christ ?

Oui, cette cathédrale est un lieu de culte, c'est sa finalité propre et unique. Il n'y a pas de touristes à Notre-Dame, car ce terme est souvent péjoratif et ne fait pas droit à ce mystère qui pousse l'humanité à venir chercher un au-delà de soi. **Ce bien culturel, cette richesse spirituelle, ne peuvent être réduits à un bien patrimonial. Cette cathédrale, œuvre commune au service de tous, n'est que le reflet des pierres vivantes que sont tous ceux qui y pénètrent.**

Peut-on vraiment par ignorance ou par idéologie séparer la culture et le culte ? L'étymologie elle-même montre le lien fort qui existe entre les deux. Je le dis avec force : **une culture sans culte devient une inculture.** Il n'est qu'à voir l'ignorance religieuse abyssale de nos contemporains en raison de l'exclusion de la notion divine et du Nom même de Dieu dans la sphère publique en invoquant une laïcité qui exclut toute dimension spirituelle visible.

Comme tout édifice, la cathédrale comprend une pierre angulaire qui porte l'ensemble du bâtiment. Cette pierre angulaire, c'est le Christ. Si nous retirions cette pierre, cette cathédrale s'effondrerait. Elle serait une coquille vide, un écrin sans bijou, un squelette sans vie, un corps sans âme.

La cathédrale est le fruit du génie humain, c'est le chef-d'œuvre de l'homme.

La personne humaine est le fruit du génie divin. C'est le chef-d'œuvre de Dieu.

Quand les deux se rejoignent en la personne de Jésus Christ, vrai Dieu et vrai homme, s'accomplit alors véritablement l'Alliance entre le transcendant et l'immanent (Ciel et terre). C'est ici et maintenant dans cette cathédrale, à chacune de nos eucharisties célébrées, que se réalise cette Alliance, quand la chair du Christ partagée par tous, nous ouvre à la vie éternelle.

C'est peu de dire que nous sommes heureux de célébrer cette messe pour rendre à Dieu ce qui est à Dieu et à l'homme sa vocation sublime.

Homélie de Mgr Aupetit, lors de la Messe à Notre Dame de Paris la semaine dernière.

ATTENTION :

Du Samedi 22 juin au Samedi 29 Juin, votre curé sera très pris par une session BAFA pour les Scouts et Guides de France à Carpentras. Il restera disponible pour les offices, les funérailles...

Comme chaque année, le 24 Juin sera marqué par la fête de la Saint Jean Baptiste et de son feu. Cette année, à 18h00, une Messe en plein air sera célébrée à proximité de la Sainte Croix à Sarrians (Salle des fêtes) à 18h00. Soyons y nombreux (parking assuré).



Cette semaine a eu lieu les funérailles de Marie Paule DA COSTA LIMA (44a) et de Thierry Buix (47a). Prions pour eux et leurs familles.

Attention, changement d'horaire exceptionnel ! En raison des premières communions à Loriol le dimanche 23 Juin, la Messe à Sarrians aura lieu le Samedi 22 à 18h30 (et donc e Dimanche à Loriol à 10h00).

Marché Paroissial :

Samedi 15 Juin a lieu un marché paroissial. Il a rapporté 1100 euros. Un grand merci aux acheteurs, mais aussi à nos nombreux donateurs.

Dimanche 30 Juin sera l'occasion de fêter solennellement nos saints patrons : Saint Pierre et saint Paul. Pour l'occasion, de nombreux chants seront en provençal.

Ce sera aussi l'occasion d'élire un nouveau président pour l'Association paroissiale (à 9h45), et également, la première communion de Nicolas CHEVRIER.

Avec tout cela, ce sera pour nous une grande fête 😊 Soyons y nombreux 😊

Agenda Paroissial

Samedi 22 Juin 2019, Saint Paulin de Nole

15h30 : Mariage à Sarrians de Jimmy MAHADZERE et Céline
DISPARTI

17h30 : Mariage à Causans de Marion GRANGET et Flavien GAP

18h30 : Messe à **SARRIANS**. Int : Jean PERSONNE

Dimanche 23 Juin 2019, Saint Sacrement

10h00 : Messe à Loriol : Premières Communions Int :

16h00 : 6 ordinations diaconales au Sacré Cœur d'Avignon

Lundi 24 Juin 2019, Saint Jean Baptiste

18h00 : Messe de la Saint Jean Baptiste sur le Parvis de la Salle des fêtes. Int : Annie ABRIEU

Mardi 25 Juin 2019,

14h00 : prière des mères

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Pierre TEYSSEYRE

18h00 : répétition de chants à Loriol (Mairie)

Mercredi 26 Juin 2019, Saint Romuald

18h00 : messe à Loriol. Int : André Bouttière (80a)

Jeudi 27 Juin 2019, Saint Cyrille d'Alexandrie

8h30 : messe à Loriol. Int : Manuel GONZALEZ

Vendredi 28 Juin 2019, Sacré Cœur de Jésus

Pas de Messe, ni d'Adoration

Samedi 29 Juin 2019,

18h30 : Messe à Loriol. Int Roberte PELTIER

Dimanche 30 Juin 2019, Saint Pierre et Saint Paul

10h00 : Messe à Sarrians : Premières Communions Int :



« Tu es Pierre, et sur cette pierre, je
bâtirai mon Eglise ».